Fl Glorioso Kvangelio

El Glorioso Evangelio



Editores

Virgilio H. Crook y Douglas L. Crook 4535 Wadsworth Blvd., Wheat Ridge, CO, 80033-3303

Vol. 98 - N° 10

Impreso Mensualmente por EGE Ministries

Gratis - No Se Vende

Mejor Que El Vino



por Jack J. Davis

"...porque mejores son tus amores que el vino....nos acordaremos de tus amores más que del vino; con razón te aman." Cantares 1.2, 4

Oh, ¿qué puede compararse con el amor de Dios que es en Cristo Jesús, nuestro Señor? Por medio del Espíritu Eterno, el Ungido se ofreció a sí mismo sin mancha a Dios, así produciendo el vino divino que da gozo eterno. Tomando en cuenta la más emocionante y alegre experiencia que se puede tener en el Señor; o el momento más bendito de refrigerio que se podría imaginar; no se puede comparar con la experiencia de conocer su amor.

El Amor Recomendado

"...el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo... Porque Cristo, cuando aún éramos débiles, a su tiempo murió por los impíos. Ciertamente, apenas morirá alguno por un justo; con todo, pudiera ser que alguno osara morir por el bueno. Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros. Pues mucho más, estando ya justificados en su sangre, por él seremos salvos de la ira. Porque si siendo enemigos, fuimos reconciliados con Dios por la muerte de su Hijo, mucho más, estando reconciliados, seremos salvos por su vida. Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en Dios por el Señor nuestro Jesucristo..." Romanos 5.5 al 11

El divino amor extendido hacia nosotros en la muerte de Cristo es más fuerte que nuestra debilidad, más piadoso que toda nuestra impiedad, más justo que toda nuestra injusticia, bueno más allá de la medida llena de nuestra falta de bondad; proveyendo una naturaleza impecable, incomparable a la profundidad de nuestra naturaleza pecaminosa. Este amor mostró una amigabilidad más allá de nuestra enemistad. Él no sólo nos preservó de la ira y muerte eterna, sino nos trajo en el goce de la vida eterna en él. ¡Aleluya! La grandeza del amor de Cristo se extiende inmensurablemente más allá de la inmensidad del odio humano. Es difícil para nosotros comprender la inhumanidad de la humanidad en nuestro día. Qué maravilloso que Dios nos ha quitado lo que era contra nosotros, tan lejos como el este está del oeste, a una tierra inhabitada.

Nosotros no fuimos restaurados a un estado de inocencia cuando aceptamos su redención, sino fuimos llevados en la dirección opuesta y aun más allá. Gracias a Dios, "en Cristo" no tenemos libertad condicional, en cuanto a nuestra salvación. No hay comparación entre lo que el amor de Dios ha dispuesto para nosotros en Cristo Jesús, y lo que se había ofrecido a la humanidad antes de la caída.

El Amor Comprendido

"Para que habite Cristo por la fe en vuestros corazones, a fin de que, arraigados y cimentados en amor, seáis plenamente capaces de comprender con todos los santos cuál sea la anchura, la longitud, la profundidad y la altura, y de conocer el amor de Cristo, que excede a todo conocimiento, para que seáis llenos de toda la plenitud de Dios." Efesios 3. 17 al 19

En la oración de Pablo por los santos, él habla de un amor que pasa el conocimiento. Él piensa de cómo puede ser revelado y de cómo se puede echar mano de ello. Ésto está más allá de la teoría, o el razonamiento. Él pide que ésto llegue a ser una realidad. El amor que Jesús expresó, extendido hacia nosotros en su totalidad es más fácil "sentir que decir," es mejor experimentado que explicado. Tal amor llenará nuestras vidas con lo que pertenece a Dios.

Nuestro Curso

"Sed, pues, imitadores de Dios como hijos amados y andad en amor, como también Cristo nos amó, y se entregó a sí mismo por nosotros, ofrenda y sacrificio a Dios en olor fragante." **Efesios 5.1, 2**

"Andad en amor" Estoy alegre que Dios ha provisto el vestuario para nuestro viaje en esta vida. ¡Oh, qué zapatos! Ésto es más que simplemente yendo la extra milla, más que dar la otra mejilla. ¡Qué reino en el cual vivimos, del llamamiento más alto! "¡Como Cristo," qué norma! Parece demandar más que simplemente amar al vecino como a nosotros mismos. Es muy difícil para nosotros comprender dónde y cuán lejos Jesús caminó en amor. Nuestro Padre tiene que revelar a nuestros corazones todo lo que esto abarcó. Se le llevó a la cruz, la tumba, la resurrección, la ascensión, y ahora él intercede ante el trono.

Nuestro Consuelo

"...si algún consuelo de amor, si alguna comunión del Espíritu, si algún afecto entrañable, si alguna misericordia." Filipenses 2.1

Mientras caminamos en amor, somos tiernamente confortados. Nuestro Padre ha provisto compañerismo confortante. Cuán dulce es someterse al bálsamo del Espíritu consolándonos por medio de Cristo en esta vida. Dios se deleita contestar, en nuestras vidas, la oración de Pablo, para que sean confortados nuestros corazones, siendo entretejidos juntos en el amor. *Colosenses 2.2*

Nuestro Constreñimiento

"Porque si estamos locos, es para Dios; y si somos cuerdos, es para vosotros. Porque el amor de Cristo nos

constriñe, pensando esto: que si uno murió por todos, luego todos murieron; y por todos murió, para que los que viven, ya no vivan para sí, sino para aquel que murió y resucitó por ellos." 2ª Corintios 5.13 al 15

El constreñimiento del amor, para vivir para él, es la motivación más poderosa posible. Qué influencia, qué dulce control, haciendo de nosotros verdaderos esclavos de amor, alegremente ocupados en las labores de amor.

El Amor Conquistador

"Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó." Romanos 8.37 Nosotros, quienes hemos sido conquistados por su amor, tenemos provisiones maravillosamente dadas, para que seamos verdaderamente victoriosos.

El Amor Consumado

Qué consumación será llevado a cabo en la coronación, y la boda real. Leemos con deleite, el relato del amor de Dios desde el principio al fin. Jesús proveyó una manera extraordinaria para todo, desde nuestra limpieza inicial hasta el coronamiento glorioso.

"...Al que nos amó, y nos lavó de nuestros pecados con su sangre, y nos hizo reyes y sacerdotes para Dios, su Padre; a él sea gloria e imperio por los siglos de los siglos." Amén. **Apocalipsis 1. 5,6**

Los Sacrificios Del Antiguo Testamento

por Douglas L. Crook

Los Atributos De Los Animales Usados Para Los Sacrificios

En esta lección continuaremos nuestro estudio sobre las cinco ofrendas encontradas en el libro de Levítico. Los Israelitas fueron instruidos a ofrecer el holocausto, la oblación, el sacrificio de paz, la expiación y el sacrificio por el pecado. Cada uno es un cuadro del sacrificio de Cristo en la cruz. Dios dio instrucciones explícitas acerca de la manera en que los sacrificios debían ser ofrecidos, porque cada detalle representaba algún aspecto del carácter de Cristo o de su obra.

Podemos aprender mucho por estudiar los atributos o naturaleza de los animales usados para los sacrificios. La oblación fue la única ofrenda que no requería el sacrificio de un animal. Consideraremos las lecciones que podemos aprender de la naturaleza de aquella ofrenda más tarde. En total, hubo cuatro animales que Dios ordenó para ser usados para las ofrendas, el becerro, la cabra, la oveja y la tórtola. Cada ofrenda tuvo criterios específicos que dictaron cuál animal tenía que ser sacrificado, pero siempre tenía que ser uno de los cuatro animales aceptados por Dios para el sacrificio. El animal usado para el holocausto fue determinado por las posesiones de aquel que lo ofreció. El animal de la expiación fue determinado por la posición social de aquel que lo ofreció. El del sacrificio por el pecado fue designado por la transgresión cometida por aquel que lo ofreció. Los israelitas tuvieron libertad de escoger el animal que quisieron ofrecer de los animales aceptados solamente cuando ofrecieron el sacrificio de paz.

Un requisito para cada animal de cada sacrificio fue que tenía que ser sin defecto o sea que tenía que ser entero, sano. (Levítico 1.3 y 10; 3.1 y 6; 4.3, 23, 28 y 32; 5.15 y 18) La frase "sin defecto" se usa dieciocho veces en total en el libro de Levítico. La palabra hebrea puede ser usada para referir a la condición física de un animal o a la moralidad, integridad, actividad o disposición de un hombre. Dios no aceptaba los sacrificios inferiores. No recibía de ellos sus Dios demandaba lo mejor. desechos. Recuerde, estos sacrificios fueron sombras del último sacrificio que había de venir que quitaría una vez para siempre la culpa del pecado y que restauraría al hombre a la comunión eterna con Dios. Dios nos dio su mejor cuando nos dio a su Hijo. "Y Jesús, después que fue bautizado, subió luego del agua; y he aquí los cielos le fueron abiertos, y vio al Espíritu de Dios que descendía como paloma, y venía sobre él. Y hubo una voz de los cielos, que decía: Este es mi Hijo amado, en quien tengo complacencia." Mateo 3.16, 17 Es importante entender que Dios amó a su Hijo y que no encontró en él ni un defecto en carácter, palabras ni acciones. Con una revelación de cuánto el Padre valoraba a Jesús será muy fácil reposarnos en los méritos de Jesús para nuestra salvación.

El hecho de que Dios nos dio su mejor para salvarnos es una demostración de su gran amor para con nosotros. "¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas? ¿Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica. ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros." Romanos 8.31 al 34 Dios es el Juez. El, nuestro Creador, es aquel que fue ofendido

por nuestro pecado y rebelión. Este mismo Dios es aquel que dio a su propio Hijo para satisfacer sus propias demandas justas. Dios sabía cuál sacrificio sería suficiente para expiar su ira y lo proveyó y lo aceptó. Para todos los que han puesto su fe en Jesús como su Salvador, ya no hay ninguna condenación delante de Dios. Si uno pretende que hay otra manera de ser aceptado por Dios, está proclamando que el sacrificio de Cristo fue inferior. "Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí. No desecho la gracia de Dios; pues si por la ley fuese la justicia, entonces por demás murió Cristo." Gálatas 2.20, 21

Dios recalcó dieciocho veces, "el sacrificio que me ofrecerás será sin defecto." Dios no reitera de balde. Cuando recalca algo en su Palabra, es para atraer nuestra atención. Tristemente, muchos en el Cristianismo todavía no están prestando atención. No tienen oído espiritual para escuchar lo que el Espíritu está diciendo a la Iglesia. Cristo fue sin defecto, sin pecado, y sin culpa delante del Padre. Muchos presentan a Jesús como un hombre excepcional, brillante y piadoso, sin embargo, un hombre con fallas como cualquiera. Niegan su libertad total del pecado, y por lo tanto, niegan su deidad. Algunas denominaciones aun niegan su concepción milagrosa y la resurrección. Si Jesús fue hombre no más, y no fue el Hijo de Dios, quiere decir que tenía el defecto del pecado. Si es así, entonces no hay salvación para el hombre. No hay esperanza. Dios ha declarado que la única manera de salvación es por la provisión de un sacrificio sin defecto e inocente como el substituto por el culpable.

"Porque tal sumo sacerdote nos convenía: santo, inocente, sin mancha, apartado de los pecadores, y hecho más sublime que los cielos; que no tiene necesidad cada día, como aquellos sumos sacerdotes, de ofrecer primero

sacrificios por sus propios pecados, y luego por los del pueblo; porque esto lo hizo una vez para siempre, ofreciéndose a sí mismo." Hebreos 7.26, 27 En este verso vemos a Jesús como ambos el Sumo Sacerdote que ofrece el sacrificio y como el sacrificio ofrecido. La eficacia del sacrificio de sí mismo para salvar al que cree es una vez para siempre. Cuando los israelitas ofrecían un sacrificio, tenían que presentar el animal al sacerdote para ser examinado por él para determinar si era sin defecto o no. En los días de Jesús, los sacerdotes fueron tan corruptos que no tuvieron la capacidad de examinarle justamente. Sin embargo, Dios aseguró que hubo una inspección pública. Dos veces Dios mismo proclamó su complacencia con su Hijo. Mateo 3.16, 17; 17.5 Dios aun usó un hombre impío para declarar lo obvio. "Entonces Pilato salió otra vez, y les dijo: Mirad, os lo traigo fuera, para que entendáis que ningún delito hallo en él." Juan 19.4 Aun uno de los criminales sobre la cruz al lado de Cristo reconoció que Jesús no sufrió por ningún pecado propio. Lucas 23.39 al 41 La Palabra de Dios es clara. "¿cuánto más la sangre de Cristo, el cual mediante el Espíritu eterno se ofreció a sí mismo sin mancha a Dios, limpiará vuestras conciencias de obras muertas para que sirváis al Dios vivo?" Hebreos 9.14 "Al que no conoció pecado, por nosotros lo hizo pecado, para que nosotros fuésemos hechos justicia de Dios en él." 2ª Corintios 5.21

El becerro era usado para el holocausto, la expiación y el sacrificio de paz. El becerro es un cuadro de fuerza y fiel servicio. Se usaba para hacer varios trabajos duros. El becerro trabaja sin murmuración y aguanta aun el trabajo más difícil. Por eso es un buen cuadro de Cristo que vino para servir al hombre y ministrar a su necesidad más grande, la necesidad de la salvación. (*Mateo 20.28*) Aunque fue una tarea tremenda, el Hijo de Dios fue capaz de llevar la carga del pecado del mundo y salir victorioso. (*Hebreos 12.2*)



Guardaos De Los Lobos



por Kay Lawson

Advertencia: "Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces." Mateo 7.15 Una buena advertencia para el día de hoy. ¿Ha llegado alguna vez en una casa y ha visto un letrero: "cuidado con el perro?" Seguro que se detiene y mira alrededor, preguntándose si debe entrar allí. Imagínese, viendo un letrero: "tenga cuidado con el lobo." Éso realmente me asustaría y no hay ninguna duda en mi mente, que yo no iría en ese lugar. Eso es lo qué Jesús dice aquí: "Guardaos de...los lobos," y estos lobos se han enmascarado "con vestidos de ovejas."

"Por dentro son lobos rapaces." Los lobos son conocidos por su intrepidez y ferocidad de ataque. Eran el enemigo más odiado y temido de los pastores de ovejas, aún más que el león, o el oso. El lobo matará por comida, pero una vez que haya gustado la sangre, se vuelve loco y mata mucho más de lo que puede comer. Los falsos profetas son como lobos. Cuando Jesús dice: "guardaos," debemos guardarnos. Son peligrosos y engañosos. Un sabio no puede descuidarse de ellos.

El Señor nos ha advertido. Muchas veces las advertencias no son tomadas en serio. Por ejemplo: el capitán Smith del Titantic recibió un mensaje por radio, que entraba en aguas llenas con icebergs. Arrugó el papel con el mensaje y lo puso en su bolsillo; y 1,490 personas murieron en el Océano Atlántico Norte. Otro ejemplo: el sargento Joseph Lockheart estaba sentado en frente del radar en Pearl Harbor y se dio cuenta de que un escuadrón de aviones enemigos venía. Informó al oficial superior, "veo unos aviones no identificados

acercándose a nosotros." El oficial superior le dijo, "olvídalo," y 3,000 soldados murieron aquel día.

Si hubo alguna vez una generación que necesita ser advertida acerca de los falsos profetas, es nuestra generación. David Karesh era sólo uno de los muchos. Por cada uno de que se oye en las noticias, hay muchos más de quienes nunca se oirán. Satanás no se opone a la religión, sino se opone a los creyentes quienes creen la Biblia, y en verdad siguen a Cristo. Satanás viene contra la Iglesia en dos maneras diferentes.

- 1) Persecución Satanás persigue a la Iglesia, pero no siempre resulta. En lugar de darse por vencido, muchas veces, el pueblo de Dios vence cuando Satanás le persigue. Así Satanás usa otra táctica, y de eso Jesús advierte aquí.
- 2) "Infiltración" de falsos profetas llevando ropa de ovejas. En Hechos 20.28, 29, el apóstol Pablo, hablando a los ancianos de la Iglesia de los Efesios les advirtió, "mirad por vosotros, y por todo el rebaño...para apacentar la iglesia del Señor...porque yo sé que después de mi partida entrarán en medio de vosotros lobos rapaces, que no perdonarán al rebaño." Un gran peligro para la Iglesia hoy día se declara en 2^a Corintios 11.13, 14, "Porque éstos son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles de Cristo. Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz." Satanás es el maestro de engaño. Una y otra vez, la Biblia nos advierte de los falsos profetas. Mateo **24.3 al 5** "¿...qué señal habrá de tu venida, y del fin del siglo? ... Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe, porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo; y a muchos engañarán." Vivimos en tiempo de mucha decepción.

Seguro que usted ha escuchado a la gente decir que la Biblia no es verdadera a causa de todas estas religiones falsas y profetas falsos. Si no hubiese falsos profetas, la Biblia no sería verdadera, porque la Biblia dice que vienen. Estas cosas (sólo una de muchas) confirman que la Biblia es verdadera. La primera cosa que vemos acerca de estos falsos profetas es que

llevan puesto ropa de ovejas. Aparecen como parte del rebaño. Necesitamos quitar la piel de carnero y ver al lobo debajo.

Judas describe tres clases de falsos profetas en el verso 11.

1) "...han seguido el camino de Caín." Génesis 4.1 al 8 ¿Qué representa Caín? Su ofrenda del fruto de la tierra era el fruto de sus propios esfuerzos. Dios les había enseñado que la ofrenda de Abel, de un cordero perfecto, el primogénito de su rebaño, era el sacrificio aceptable. Hebreos 9.22. "...sin derramamiento de sangre no se hace remisión." Abel tenía fe en la sangre. "...la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado." Iª Juan 1.7 La ofrenda de Caín no se basó en la sangre. Tal vez fue impresionante y bella, pero Dios no la aceptó porque no hubo sangre. La ofrenda de Caín representa las obras, y no la gracia. No representa el Calvario.

Al mundo le gusta dividir la religión en: el Cristianismo, el Budismo, el Musulmán, etc., y aún subdivide el Cristianismo en distintas denominaciones. Pero hay sólo dos religiones - la verdadera y la falsa, o sea, el camino de Caín y el camino de la Cruz. El camino de la Cruz lleva al cielo y el camino de Caín lleva al infierno. Hay mucha gente alrededor del mundo, que va a una iglesia cada domingo, que nunca oirá de la salvación por la sangre. No importa cuántas buenas obras han hecho en la comunidad, si han ofrecido las obras de sus manos y no la sangre del Cordero, "han seguido el camino de Caín."

2) "...y se lanzaron por lucro en el error de Balaam." Balaam era un profeta durante el reino de Balak, el rey de Moab. Números capítulos 22 al 25 Balak temía a los hijos de Israel y contrató a Balaam, prometiéndole riquezas y fama por maldecirlos. Al principio Balaam le dice que "no," pero Balak aumenta el premio y Balaam comienza a pensar en maneras por las cuales él puede lograr el premio. Pero cada vez que Balaam abrió su boca para maldecir a Israel, Dios le hizo pronunciar bendición sobre ellos. Puesto que no puede maldecirlos, Balak le dice cómo se puede derrotar a Israel. Razona, que si Israel pecara, entonces Dios tendría que maldecirlos. El plan era que las hijas de Moab tentara a Israel y hacerlos adulterar y ser idólatras, e Israel lo hizo. El razonamiento de Balaam era

totalmente ciego al hecho de que Moisés y el sumo sacerdote ofrecieron sacrificios que cubrieron los pecados del pueblo por un año. Dios, siendo justo y el justificador del pueblo, los había bendecido, aunque algunos de ellos pecaron.

El nombre de Balaam significa: "tragador del pueblo" o "devorando," que concuerda con su vida, pues él fue dispuesto a maldecir a Israel para lograr el oro y plata que Balak le prometió. Muchos falsos profetas hoy día no enseñarán lo que la Biblia dice, sino arreglan el mensaje por ganancia personal. No es siempre por ganancia, a veces es por prestigio o popularidad o poder. *2ª Pedro 2.1 al 3* La codicia; eso es lo que pasó a Balaam. Los falsos profetas lo hacen por lo que pueden ganar. Ellos venden el Evangelio como se vende cualquier otra cosa, ellos "medran falsificando (traficando - griego) la palabra de Dios." *2ª Corintios 2.17*

3)"Y perecieron en la contradicción de Coré." **Números 16.30 al 34** y **Judas 1.1**

Coré era primo de Moisés, un Levita y un príncipe en Israel, pero no le gustó la autoridad de Moisés y Aarón. Ahora. Moisés y Aarón eran profeta y sacerdote, y ambos eran tipos de Cristo. Dios les había dado el liderazgo sobre el pueblo. Coré y sus seguidores disputaron entre ellos mismos "contradiciendo" acerca de la autoridad de Moisés y Aarón. Coré se rebeló y acusó a Moisés de ponerse a sí mismo sobre la congregación. Cuando Moisés oyó esto, fue al Señor y "se postró sobre su rostro." El Señor lo instruyó cómo manejar la situación. Moisés llamó a Coré y a sus seguidores a un cierto lugar y les dijo que al orar, si ellos quedaron, entonces él no era el portavoz de Dios. Pero la tierra se abrió y tragó a Coré y a sus seguidores, probando que Moisés fue llamado por Dios. Coré representa a los profetas falsos quienes protestan el Evangelio. Odian a los profetas y sacerdotes de Dios quienes hablan de Jesucristo y también odian el Evangelio, despreciando el camino comprado por sangre.

Todos estos falsos profetas son lobos con vestidos de ovejas. ¿Somos impotentes contra ellos? ¿Cómo podemos conocerlos? *Mateo 7.16 al 19*, "*Por sus frutos los conoceréis*."

Satanás no puede continuar cubriendo por decepción, podemos saber que son falsos por el fruto que llevan.

La raíz de la planta determina la fruta, Jesús dijo: "Porque cada árbol se conoce por su fruto; pues no se cosechan higos de los espinos." Algunos piensan que pueden llevar la clase deseada de fruta si ellos: lo podan - esto sólo fortalece la raíz; lo trasplantan - pero sólo está mudando un árbol malo; lo cultivan - como fertilizado cizañas - se pone más grande; - lo renombran - dándolo otro nombre, no cambia la fruta; lo decoran - arrancando toda la mala fruta y atando alguna fruta de imitación. Todo esto no cambiará nada, porque es la raíz que determina la fruta.

Pero es la fruta que revela la raíz. Puede mirar la raíz y no se puede saber qué clase de fruta es, hasta que vea la fruta. Ésto lleva tiempo. Así es cómo se puede reconocer a un profeta verdadero o falso - no sólo por lo que predica, sino por lo que produce. *Juan 15.16* Leemos del fruto del Espíritu en *Gálatas 5.22*. No podemos producir ese fruto, pero si moramos en él, llevaremos ese fruto. La semilla determina la raíz y la fruta. No tendrá la clase de raíz o fruto deseados si no tiene la semilla correcta. La semilla es la Palabra de Dios, *Lucas 8.11*.

Cualquier cosa hecho religiosamente sin la autoridad de Dios, es de Satanás. (Mateo 7.21 al 23) enseña el destino de los falsos profetas. Ésto no se refiere a alguien quien perdió su salvación, porque nunca fue salvado. No importa lo que han hecho en el nombre de Dios. A pesar de su profesión falsa, "Señor, Señor" y la predica falsa, "profetizando" y poder falso, "echando fuera a los demonios," Jesús va a decirles "apartaos de mí." Ellos nunca le conocieron y él nunca les conoció. Lo que han hecho, han hecho por medio del poder del gran engañador - Satanás mismo. Satanás siempre tiene su falsificación. "Guardaos de los...lobos rapaces." Hecha mano de la Palabra de Dios, estúdiela y afírmese en ella. Si alguien predica algo que no cuadra con la Palabra de Dios, lo reconocerá. No ponga su fe en nadie sino Dios. Permita que el Espíritu Santo hable a usted y usted no será comida para los lobos rapaces.



% Virgil Crook 4535 Wadsworth Blvd Wheat Ridge, CO 80033 USA

www.elgloriosoevangelio.org

egepub@juno.com